

Actualité > Grand Sud > Aude > Castelnaudary

Publié le 20/04/2017 à 03:51, Mis à jour le 20/04/2017 à 08:30

Théâtre : «Chanteclerc», par la troupe de Domino



La troupe Domino.

Aux Trois-Ponts, a eu lieu une représentation de «Chanteclerc», pièce adaptée par l'association Domino, créatrice de la troupe qui rassemble une vingtaine de comédiens atteints de handicap mental ou psychique. Cette troupe un peu particulière a su charmer les 120 personnes venues les écouter qui ont goûté à la poésie de cette adaptation et ont ovationné les comédiens.

L'association Domino, structure d'accueil à destination de personnes en situation de handicap mental ou physique, a commencé la tournée de «Chanteclerc» à Bessières (Haute-Garonne) et à Castelnaudary pour sa deuxième représentation.

Basée à Roquesérière depuis trois ans, Domino a travaillé cette adaptation d'Edmond Rostand tout en proposant des activités adaptées à toute personne en difficulté, à travers des journées ou des stages aux thématiques culturelles (théâtre, peinture, écriture ou encore activités au jardin en permaculture) au domaine de Mestre-Gouny.

Ce spectacle a une dimension sociale et se veut une rupture dans l'isolement provoqué par le handicap. La pièce bouscule les a priori sur les capacités de ces personnes et contribue à tisser leur vie sociale et culturelle.

Pendant deux années, Marie-Claire Grasset, présidente de l'association, s'est affairée à mettre en scène la pièce, accompagnée d'Éveline Causse pour la musique, tirant leur inspiration de l'énergie et de la volonté des comédiens. La pièce lie plusieurs langages artistiques, dans lesquels chacun découvre qu'il est sa propre source de création. Chaque personne impliquée apporte sa pierre à l'édifice, en façonnant le spectacle à l'image d'un groupe hétéroclite mais soudé.